



SKS - Artikel für den 23. Juni 2023

NEUES VOM AND'REN ENDE DER WELT

Unser Aktiver **Alexander Manske** tourt gerade durch Südostasien und macht aktuell Australien unsicher. Und was macht man in der Fremde zuerst? Richtig, man spielt ein internationales Schachturnier mit!

Alexander tat dies in Melbourne, beim renommierten Melbourne Chess Club. Der hatte zu einem 4-tägigen Turnier eingeladen, und 102 Schachwütige, darunter auch einige Titelträger, folgten dem Ruf.



Bild: Ein gut gelaunter Alexander (links), neben ihm der internationale Meister Alexei Khamatgaleev

Mit 5,5 Punkten landete Alexander nach 9 Runden auf Platz 29. Er war damit punktgleich mit gleich 3 FIDE-Meistern und ließ sogar einen Internationalen Meister hinter sich!

Gratulation und weiterhin eine gute Reise!

HEUTE TRAINING MIT ADRIAN

Heute findet wieder ein öffentliches Schachtraining mit dem Walldorfer IM Adrian Gschnitzer statt.

In bewährter Manier werden einige der spannendsten Partien der Verbandsrunde besprochen, da sollte für jeden was dabei sein.

Los geht's um **20:00 Uhr**. Der Eintritt ist frei.

POKALTURNIERE - STAND DER DINGE

Mittlerweile sind in den internen Pokalturnieren alle Viertelfinalpaarungen ausgelost und teilweise bereits gespielt, im Vereinspokal stehen sogar bereits alle Halbfinalisten fest. Hier eine Übersicht:

Vereinspokal Viertelfinale		
Wall, V.	1 - 0	Manske, T.
Höhler, W.	0 - 1	Jansen, B.
Pritz, T.	1 - 0	Sauter, C.
Manske, J.	Freilos	

Schnellschachpokal Viertelfinale		
Sauter, C.	-	Manske, T.
Manske, J.	-	Bergmeier, J.
Wall, V.	-	Bahn Müller, E.
Höhler, W.	½, 0 - 1	Pritz, T.

Blitzpokal Viertelfinale		
Sauter, C.	-	Höhler, W.
Manske, J.	-	Bergmeier, J.
Pritz, T.	4 - 2	Bahn Müller, E.
Manske, T.	-	Wall, V.

JUGENDSCHACH

Jugendtraining

Ab 18:00 Uhr geht es heute Abend wieder rund im Jugendtraining. Sehen, staunen, mitmachen ...

Auch Neueinsteiger sind jederzeit willkommen!

Alle gegen den Alle(s)macher

Noch EINE Woche! Der **Alle(s)macher** kommt am 30. Juni um 18:00 Uhr! Und garantiert MIT Hose!

Nachdem in der vergangenen Woche eine Phantom-Zeichnung veröffentlicht wurde, wird beim SKS wild spekuliert über die Identität des großen Unbekannten.

Hier sind weitere Details:

- Er ist KEIN Bayern-Fan oder Bayer, was viele wegen seiner Lederhose vermuteten.
- Er war auch in der vergangenen Saison sehr erfolgreich auf höchster SKS-Ebene.



Hier eine aufschlussreiche Zeichnung, die aufgrund der nebulösen Erinnerungen unseres Unbekannten entstand. So könnte er als Kind ausgesehen haben. Man beachte das Familienlogo!



Foto: Kindheitserinnerung des Alle(s)machers
Übrigens: Kurzentschlossene können sich heute Abend noch für das ungleiche Duell im Jugendtraining anmelden.
Wer also noch eine Herausforderung sucht ...

TERMINE

23. Juni

18:00 Jugendtraining

20:00 Training mit Adrian Gschnitzer

30. Juni

18:00 Alle gegen den Alle(s)macher

14. Juli

18:00 Jugendtraining

20:00 Jahreshauptversammlung

02. – 06. August

3. Sandhäuser Schachsommer

08. September

Kinder-Ferienprogramm „Schach und Spaß“

15. September

18:00 Grillfest

Verbandsrunde 2023/24

24.09.2023

15.10.2023

12.11.2023

10.12.2023

21.01.2024

18.02.2024

03.03.2024

17.03.2024

21.04.2024

HOMEPAGE

Schaut mal auf unserer Homepage vorbei:

<https://www.sk-sandhausen.de/>

Dort findet Ihr neben der elektronischen Version dieses Artikels auch alles andere Wissenswerte rund um den SKS. Unbedingt mal reinschauen!

STELLUNG DER WOCHE (NR. 281)

Vor mehr als 400 Jahren ...



Greco – N.N., Italien 1620

Der Italiener Greco galt Anfang des 17. Jahrhunderts als weltbesten Schachspieler. Hier ist er mit Weiß am Zug. Gibt es einen forcierten Gewinn?

Auflösung in der nächsten Ausgabe.

Lösung Nr. 280:

1. Tf1-h1 Ta1xTh1 (1. ...La2-b1 2. Th1-g1 und 3. Tg1-g8 matt) 2. Kb6-a6 und 3. Sa4-b6 matt. Das gleiche Matt folgt auch nach 1. ...Ta1-f1 oder 1. ...Ta1-b1. Bei anderen Turmzügen schlägt Weiß den Turm.